Intervention d'Alfred MARIE-JEANNE, Président de la Collectivité Territoriale de Martinique, Comité de Sélection INTERREG CARAIBE Mardi 23 juillet 2019

Président Gibbs, merci pour ton accueil habituel et chaleureux.

Depuis ma dernière visite à Saint-Martin, neuf mois se sont écoulés. J'accompagnais une délégation de Régions de France venue se rendre compte des efforts de reconstruction, suite au passage de l'ouragan Irma de 2017. Neuf mois après, je constate tous les efforts entrepris et les réalisations obtenues.

Chers partenaires,

C'est toujours avec satisfaction que je vous retrouve pour élaborer des choix pertinents et appropriés, en vue du renforcement de nos échanges au sein de notre bassin de vie.

D'où l'importance de cette réunion pour faire le point, même si nous ne sommes qu'en Comité de Sélection et non en Comité de Suivi.

En effet, nous sommes plus qu'à mi-parcours du programme INTERREG CARAIBE. L'évaluation de sa mise en œuvre est plus que nécessaire. Nous devons en conséquence porter attention à la qualité des projets qui nous sont présentés. Par ailleurs, le faible taux d'avis favorables émis par le Comité Technique doit nous interpeler.

Le doute peut s'installer sur l'utilité de notre action au sein des instances du programme INTERREG. Le doute étant pernicieux, il risque d'éroder notre confiance.

Il ne faut pas céder aux effets d'aubaine, mais plutôt consolider coûte que coûte, notre engagement.

Mes remarques consistent à sonner l'alarme pour éviter toutes démarches ou dérives qui nuiraient au mouvement d'ensemble défendu par tous. Je réfute par avance, tout faire-valoir particulier.

De plus, la réussite au regard de l'actualité géopolitique nous oblige à plus de solidarité permanente et renouvelée dans nos choix et dans nos projections.

Les décisions que nous prendrons aujourd'hui doivent impacter positivement et durablement les devenirs de nos territoires.

Chers collègues, je ne mesure pas seulement notre action à l'aune de chaque euro dépensé, mais surtout, sur l'image que nous envoyons à nos populations respectives, et sur le legs que nous laisserons aux générations futures qui frappent déjà à nos portes.

Dès le départ, c'est ce fil conducteur qui m'a guidé, qui me guide et me guidera.

Merci de votre écoute et pour nos choix judicieux.

Mèsi An Pil, Mèsi An Chay

Alfred MARIE-JEANNE Président de la Collectivité Territoriale de Martinique